



あつせん依頼書を寺本知事(右)に手渡す吉岡新日宣社長(左)

今月中にあつせん委

吉岡社長 知事に仲介頼む

水俣問題

水俣病問題をめぐって新日宣社長
工場と糸知火漁民との間の紛争は不日吉岡社長から正文

書面による仲介のあつせん委員会を受け取った。これにより今月中にはあつせん委員会が組織され、紛争問題は田浦を経て貿易港に新日宣社長吉岡一氏は十六

県議会議長から西田吉作市長に提出された。これによると今月中にはあつせん委員会が組織され、紛争問題は田浦を経て貿易港に新日宣社長吉岡一氏は十六

水域の保護に関する法律のうち

「水質汚染防止のための措置」による寺本知事の仲介があつせん

委員会より正文に申し出た。

県議会水質対策の決議で西田議

長が十一月廿日、西田吉作市長

に知事にあつて趣意を依頼するよう

との要請をされた。工場設立と水

質汚染との結びつきは不明で、政府

は東京を発ち、途中門司で日本み

かとの取り引きを済ませて草

く出した。

なお知事は廿七日の「あさかぜ」

で東京を発ち、途中門司で日本み

かとの取り引きを済ませて草

く出了。

十八日夕刻帰郷の予定。

(東京支社)

関係官が対策を考へる段階である。しかし紛争の田淵を解決のため知事のあつせんを頼む。知事は公正な委員会を設けてあつせんすることを望む。

吉岡社長の話 水俣問題で各方で心配をかけてることは申しきらない。政府も民間も対策が施されている問題が、農民のみさんとの対立が暴動事件にまで広がり一般の人々や工場従業員を巻きこすやう、こうした紛争による社会不安を解消したいためあつせんを申し入れた。まだ広がり一般の人々や工場従業員を巻きこすやう、こうした紛争による社会不安を解消したいためあつせんを申し入れた。農業会と生産者の団体としてある種の有機化合物」とは「との種」だが、從来どやの原因が何にかなどいう立場は姿はない。法の適用により公正な立場であつせんをたてるべきだ。農業会へ申し入れることが本筋が、一刻も早く解決の方向を転換させるためもらいたい。農業会へ申し入れることが本筋が、一刻も早く解決の方向を転換させるため

寺本知事の話 十八日夕刻帰郷するが、直ちに委員会の構成にかかる。学識経験者を第三者に

あらわすが通るだろう。当事者の主張を十分聞いて委員会を決めるのはもとより、四者が納得のゆく結論をまとめて草く出した。

なお知事は廿七日の「あさかぜ」で東京を発ち、途中門司で日本みかとの取り引きを済ませて草く出了。